

## Equipos de Emporcha se suman a operativo de limpieza del río y muelle de Aguas Muertas

Iniciativa impulsada por la Capitanía de Puerto y la Delegación Provincial reunió a decenas de voluntarios de instituciones y la comunidad aysenina.

Contribuir a generar conciencia sobre los efectos negativos de la contaminación medioambiental fue uno de los objetivos principales del operativo de limpieza del borde río Aysén y la explanada del muelle de Aguas Muertas en la comuna de Puerto Aysén realizado durante el fin de semana.

La actividad fue impulsada por la Delegación Presidencial Provincial y la Dirección General del Territorio Marítimo y Marina Mercante de la Armada, a través de la Capitanía de Puerto de Puerto Chacabuco, y contó con la colaboración de la Empresa Portuaria Chacabuco (Emporcha) y de la Seremi de Medio Ambiente, entre otras organizaciones.

Voluntarios de la portuaria estatal se sumaron a los distintos actores que se reunieron en torno a esta actividad, la cual se enmarcó en el “Plan Simpson”, que busca ordenar las distintas iniciativas que se llevan a cabo en los ríos Aysén, Aguas Muertas y Los Palos.

Además, la limpieza ribereña permitió además dar un cierre a las conmemoraciones del Mes del Mar.

Según explicó el capitán (c) Simón Stuvan del Valle, capitán de Puerto de Puerto Chacabuco, otro propósito del operativo fue contribuir a “cambiar hábitos y comportamientos de la comunidad de conductas que provoquen contaminación, teniendo en consideración que la existencia de residuos tóxicos en el mar representa un problema mundial y que impacta negativamente sobre la biodiversidad, la salud pública y las actividades productivas, recreativas y turísticas que se desarrollan en nuestra región”.

El gerente general de Emporcha, Felipe Candia, valoró la invitación recibida por la compañía para sumarse al operativo. “Como actor importante del territorio, la Empresa Portuaria a través de su equipo de colaboradores se hizo presente en esta actividad que permitió sumar a distintas instituciones en torno al objetivo de contribuir al cuidado medioambiental, muy en sintonía con nuestra visión de impulsar una operación portuaria sostenible e integrada al desarrollo de la región”.

